

本校女子硬式野球部における生徒負傷事故について

2023年5月6日、本校女子硬式野球部の練習準備中に、移動式バッティングゲージが転倒する事故が発生しました。これにより、部員生徒1名が負傷する事態となり、誠に申し訳なく、負傷した生徒とご家族に謹んでお詫び申し上げますとともに、負傷した生徒の一日も早いご回復を心よりお祈り申し上げます。

また、本校生徒ならびに保護者の方々をはじめ、多くの本校関係者に多大なるご心配とご迷惑をおかけしておりますこと、深くお詫び申し上げます。

5月12日現在で判明している内容は以下の通りです。

1. 発生日時 2023年（令和5年）5月6日（土）9時30分～9時34分
2. 発生場所 札幌大学グラウンド（北海道札幌市豊平区西岡2条7丁目1）
3. 事故概要
練習開始前に移動式バッティングゲージ（高さ2.9m・奥行6.0m・後ろの幅2.5m）を生徒5名で運搬していたところ、ゲージのバランスが崩れて倒れ、生徒1名が下敷きになった。
4. 被害状況
負傷1名（頭部を打ち意識不明の重体）
5. 事故後の対応
 - 教諭及び部員生徒ですぐにゲージを動かし救助し、救急車で病院に緊急搬送した。
 - 事故直後から警察が現場検証を行い、現在も事故原因等の調査は継続中である。
 - 北海道を通して関係省庁への報告を行うとともに、指導を仰ぎながら各方面と連携して事故対応に努めている。
 - 女子硬式野球部保護者、全校生徒保護者それぞれに向けた説明会を行った。
 - 部員生徒の心のケアのため、スクールカウンセラーなど通常の相談体制に加え、当面の間、臨床心理士を配置する。
6. 原因究明と再発防止について
第三者による調査委員会を設置し、原因の究明と再発防止に尽くすべく、現在調整中である。

本件に関するお問い合わせ先
札幌新陽高等学校（教頭 宮原・平中）
電話：011-821-6161 ホームページアドレス：<https://sapporoshinyo-h.ed.jp/>